

放送朝会「ふれあい月間」11/16

「今月はふれあい月間です」と、以前お話ししました。ふれあい月間は、毎年、6月と11月にあります。何故かという、それぞれの学期にも慣れ、ちょうど心や体が疲れ気味になる時期だからです。

そんな時期に、人と人とのかかわり、心と心の触れ合いを大切にしてほしいと思います。

富士見丘小では、『ふじみをよくする運動』が始まりましたね。みなさんが居心地良く、より楽しい学校にするために、出来ることあるはず。2つのテーマからクラスで1つを選び、テーマに沿って話し合っ、自分たちがどうしていくか深めたり広めたりしてください。

また、最近、先生方から、「靴を脱いだら踵（かかと）を揃えましょう」とか、「上履きのかかとを踏んでいませんか」「椅子に座るときは、足の裏を床に付け、背筋を伸ばしていますか」など、基本的な姿勢のお話が多くなったと思います。

それが、みなさんにとって大切なことだからです。今はどうでしょう、お話を聞く姿勢は美しいですか、背骨がグニャツとしたり、肘をついて聞いていたりしませんか。

基本的なことをしっかりやる、当たり前のことを実行することが、より楽しい学校生活につながります。

先生方に注意されてから正すのではなく、『ふじみをよくする運動』のように、自分たちで考え、自分たちでよりよくすることが大切だと思います。クラスでしっかり話し合っ、しっかり実行することを期待しています。

（本日は、オンライン朝会で6年生の昭和館宿泊学習の様子を画像で紹介する予定でしたが、電車遅延のため放送朝会に切り前ました。放送予定の画像は、Web Diaryに掲載しました。）

